

Gente

madrid

MADRID SUR: LATINA | CARABANCHEL | USERA | VILLVERDE

Madrid invierte en Madrid

madrid.es



MADRID

Gente

AÑO 18, NÚMERO 754
DEL 11 AL 18 DE OCTUBRE DE 2024

MADRID SUR: LATINA | CARABANCHEL | USERA | VILLAVERDE

MUYFAN | ENTREVISTA | PÁG. 10

"Habrá más libros de Carmen Mola"

El trío de autores presenta 'El clan', novela que cierra la saga de Elena Blanco



Libros Compra-Venta

Con su pedido obtendrá un 10% de descuento con el código **ALCANAGEN**

Antiguos y Modernos



COMPRAMOS LIBROS Y BIBLIOTECAS A DOMICILIO
Hacemos envíos a todo el mundo

www.librosalcana.com
info@libros-antiguos-alcana.com

912 204 263 - 629 240 523 - 617 335 988
C/ Marqués de Viana, 52 - 28039 Madrid - Tetuán

ACTUALIDAD | PÁG. 3

Nuevo foco de conflicto entre la Comunidad y Moncloa

La Confederación Hidrográfica del Tajo podría sancionar al Gobierno regional por invadir el cauce del río al reconstruir los puentes arrasados por la DANA del año pasado ● La Comunidad acusa al Estado de no pagar su parte de los arreglos

ACTUALIDAD | PÁG. 4

Más de 4.000 militares en el desfile del 12 de octubre

El Paseo del Prado y Recoletos serán el escenario de la tradicional parada



gentedigital.es



@MASMADRIDCIUDAD

LATINA | PÁG. 7

Protesta vecinal por la obra de la A-5

Los vecinos de los barrios de Campamento y Aluche salieron a las calles para exigir que las obras que van a comenzar para soterrar la A-5 se hagan en una sola etapa y no en dos ● También piden que la cubierta se prolongue 700 metros más para llegar hasta la avenida de la Aviación



DEPORTES | PÁG. 8

Dos modestos invitados a la fiesta copera

El CP Parla Escuela-Fair Play hizo historia al superar al Sonseca y disputará por primera vez la primera ronda de la Copa del Rey ● Las Rozas obtuvo su billete gracias a la Copa RFEF



LA FRASE

"Gómez debe entender que sus acciones tienen consecuencias"

Miguel Ángel García Martín

El consejero de Presidencia explicó por qué la Asamblea llama a comparecer a la mujer del presidente del Gobierno.

LA CIFRA

16°

Un septiembre muy caluroso

Con una temperatura media de 16,17 °C, el de este 2024 fue el septiembre más caluroso a nivel global desde 1991. La temperatura media del mar fue de 20,83° C.

EL PERSONAJE



La UCO señala a De Aldama

La Guardia Civil sostiene en un nuevo informe entregado al juez que instruye el 'caso Koldo' que el empresario Víctor de Aldama era el "nexo corruptor".

EDITA:
GENTE EN MADRID, S.L.

EDITOR:
FERNANDO IBÁÑEZ

COORDINADORES DE REDACCIÓN:
FRANCISCO QUIRÓS
JAIME DOMÍNGUEZ

FOTOGRAFÍA:
CARLA FLECHA

JEFE DE MAQUETACIÓN:
CARLOS ZUGASTI

MAQUETACIÓN:
ENRIQUE ALONSO

JEFE DE MARKETING:
RAFAEL VARA

COORDINADORA DE PUBLICIDAD:
ANA SÁNCHEZ

DISEÑO GRÁFICO:
PATRICIA MARTÍNEZ

DPTO. COMERCIAL:
ÓSCAR BALLESTEROS
RAFAEL GARCÍA
PACO MARTÍN
ALBERTO REBOLLEDO

REDACCIÓN:
CONDE DE PEÑALVER, 17
1A PLANTA
28006, MADRID

TELÉFONO:
91 369 77 88

PUBLICIDAD:
comercial@genteenmadrid.com

TELÉFONO:
663 56 77 17

CONTROLADO POR:



EL PERIÓDICO GENTE NO SE RESPONSABILIZA NI SE IDENTIFICA CON LAS OPINIONES QUE SUS LECTORES Y COLABORADORES EXPONGAN EN SUS CARTAS Y ARTÍCULOS



Feijóo, en una comparecencia en el Congreso

EL APUNTE

La importancia de leer hasta la letra pequeña

PSOE y PP han vuelto a protagonizar esta semana la enésima polémica del curso. En esta ocasión, el cruce de declaraciones tiene su origen en la reforma de una ley que permitirá a 44 miembros de la banda terrorista ETA ver reducida su condena en base a los años cumplidos en cárceles francesas. Fue el propio entorno del Partido Popular el que dio la voz de alerta al anunciar que tratarían de hacer valer su mayoría en el Senado para frenar la ley. Hasta aquí, todo correcto. El problema viene al conocer que el principal partido de la oposición no había presentado enmienda alguna.

Era una cuestión que dejaba al PP en disposición de afejar, una vez más, los guiños de Sánchez y su Gobierno a formaciones como EH Bildu, pero, claro, cuando se comete un error tan grave la tortilla acaba dándose la vuelta. Se puede entender y disculpar la discrepancia, aunque sea subida de tono, nunca la dejadez. Con todo, este capítulo también aporta una lección para el ciudadano de a pie. En la medida de lo posible, es fundamental conocer cualquier situación que puede afectar a tu vida cotidiana para así evitar situaciones como la de los españoles detenidos en Singapur por protestar contra el dueño del Valencia CF.

LA FOTO DE LA SEMANA



Un aplauso unánime para Andrés Iniesta

Aficionados o no al fútbol, millones de españoles recuerdan dónde estaban y qué hacían en la tarde noche del 11 de julio de 2010. El autor de uno de los goles más importantes de la historia del fútbol español, Andrés Iniesta, anunciaba esta semana que cuelga las botas.

EL SEMÁFORO



Cuando naufraga el espíritu humanitario

La Fiscalía de Canarias denuncia que 24 menores migrantes no acompañados llegaron a las islas en septiembre pasaron de uno a tres días en dependencias policiales y no en un centro.



Tirón de orejas del TS por la PCR falsa de Illa

El Supremo ha devuelto al Juzgado de Instrucción la causa contra Alvisé Pérez por difundir una PCR falsa de Salvador Illa, avisando de que el plazo de instrucción está a punto de expirar.



El Nobel de Química se alimenta de proteínas

David Baker, Demis Hassabis y John M. Jumper recibirán el Premio Nobel de Química 2024 por sus aportaciones y descubrimientos en relación a las proteínas.



@gentedigital

Guerra por la DANA del pasado año

La Confederación Hidrográfica del Tajo se plantea sancionar a la Comunidad de Madrid por ocupar los cauces del río para reconstruir los puentes arrasados

GENTE
@gentedigital

Por si fueran pocos los frentes abiertos entre la Comunidad de Madrid y el Gobierno central, esta semana ha explotado un nuevo conflicto que afecta a las dos administraciones. En esta ocasión el origen está en la DANA que arrasó hace poco más de un año varias localidades del suroeste de la región y que se llevó por delante varias infraestructuras como carreteras o puentes.

Esta semana hemos conocido que la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), que depende del Ejecutivo

central, se plantea sancionar a la Comunidad de Madrid por ocupar los cauces del río Alberche para reconstruir esos puentes. La CHT señala que el Gobierno regional abordó estas actuaciones en un contexto de emergencia y acogiéndose a la tramitación de urgencia en los correspondientes expedientes. Sin embargo, han señalado que dicha situación "no exime de

LA CHT SEÑALA
QUE NO SE
HABRÍA
RESPETADO
LA NORMATIVA

la necesaria obtención de autorización de las obras independientemente de que se hayan iniciado o concluido". El proceso aún se está tramitando.

Respuesta

La reacción no se hizo esperar. El portavoz del Ejecutivo autonómico, Miguel Ángel García, señaló tras el Consejo de Gobierno que entregaron "toda la documentación" de las inversiones y que, "en coordinación con todos los ayuntamientos", se dio una "respuesta ágil" a todos los destrozos provocados, y ha hecho hincapié en



Tareas de reconstrucción de uno de los puentes

que en menos de un año se han invertido más de 60 millones de euros en actuaciones para recuperar la normalidad. Pero García no se quedó ahí y reprochó que aún no han recibido "ni un solo euro" del Gobierno central por los daños ocasionados, a pesar de que "debería sufragar hasta un 50%". "Lo hemos hecho

solos con el esfuerzo de la Comunidad y de los ayuntamientos y sin la ayuda por el momento del Gobierno central", subrayó, al tiempo que denunció que los destrozos se provocaron "fundamentalmente por la falta de mantenimiento de los cauces de los ríos", cuyo "responsable es la CHT".

EL GOBIERNO
REGIONAL DICE
QUE NO HA
TENIDO AYUDA
DEL ESTADO

TU VIVIENDA EN BUENAS MANOS PLAN ALOQUILA

¿ERES PROPIETARIO DE UNA SEGUNDA VIVIENDA?

Maximiza tus ingresos y asegura tu propiedad con el **Plan Alquiler de la Comunidad de Madrid**.

Facilita la gestión de tu propiedad con asesoramiento especializado y seguro de impago gratuito hasta 3 años, brindándote seguridad y rentabilidad en el mercado de alquiler.



Más información





Los reyes y la princesa Leonor contemplan el desfile del año pasado

Todo preparado para el desfile militar con motivo del 12 de octubre

La parada comenzará a las 11 horas de este sábado y recorrerá el Paseo del Prado y Recoletos hasta la plaza de Colón • Habrá más de 4.000 militares por las calles

GENTE
@gentedigital

Más 4.000 integrantes de las Fuerzas Armadas y Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado participarán en la parada militar de este sábado 12 de octubre para conmemorar el Día de la Hispanidad, donde se exhibirán un total de 166 vehículos, 85 ae-

ronaves y 210 caballos por las calles de Madrid. Además, como novedades, un piquete escoltará a la bandera de la ONU en honor de los españoles desplegados en Líbano y se incorporarán banderas de Eslovaquia, Eslovenia, Portugal y República Checa para homenajear a una brigada de la OTAN.

El desfile comenzará a las 11 horas y repetirá el recorri-

do del año pasado, a lo largo del Paseo del Prado y el Paseo de Recoletos. Se trata de un total de 1.540 metros desde la altura de la entrada principal del Jardín Botánico hasta la Plaza de Colón. La tribuna real, en la que los reyes Felipe VI y Letizia disfrutarán de la parada militar acompañados del presidente, Pedro Sánchez, y otras autoridades nacionales, autonómicas y lo-



Patrulla Águila: Uno de los momentos más esperados del desfile de este sábado es el vuelo de los aviones de la Patrulla Águila, los encargados de pintar en el cielo de Madrid los colores de la bandera nacional. Esta unidad, formada por siete aviones, cumple ahora cuatro décadas de vida.

LOS REYES Y LA PRINCESA PRESIDIRÁN EL ACTO JUNTO A PEDRO SÁNCHEZ

cales, se ubicará de nuevo en Neptuno.

Mismo programa

La secuencia de los actos centrales del desfile no incluye modificaciones respecto a años anteriores. Dará co-

166

Vehículos

Son los que recorrerán las calles de Madrid en el desfile de este sábado

85

Aeronaves

Aviones y helicópteros surcarán los cielos de Madrid toda la mañana

mienzo con la llegada de Felipe VI, la Princesa Leonor, (ambos vestirán uniforme de gala), y Letizia. La Princesa Leonor volvió a acudir en 2023 tras dos años de ausencia por sus estudios en Gales, y lo hizo cuando ya había comen-

zado su formación militar. Después, se rendirán honores militares a Sus Majestades y Felipe VI pasará revista a las tropas. Tras esto, tendrá lugar el salto de la Patrulla Acrobática de Paracaidismo del Ejército del Aire y del Espacio (PAPEA). Tras los saltos, tendrá lugar el izado de la bandera, el homenaje a los que dieron su vida por España y la pasada de la Patrulla Águila. Después, comenzará el desfile aéreo,

seguido del terrestre. Al concluir, los Reyes se despedirán y se arriará la enseña nacional. Además, el Tercio 'Don Juan de Austria' 3º de la Legión desfilará con 'Killo', un borrego macho de seis años de edad.

Nuevos cursos sobre Inteligencia Artificial

Más de 100.000 estudiantes madrileños podrán formarse dentro de la iniciativa que impulsan la Comunidad de Madrid, Microsoft y Founderz

REDACCIÓN

Más de 100.000 estudiantes madrileños podrán formarse en los primeros cursos de Europa destinados a Inteligencia Artificial (IA), que impulsan la Comunidad de Madrid, Microsoft y Founderz.

La presidenta regional, Isabel Díaz Ayuso, ha presenta-

do este martes estos cursos en la sede de Microsoft en Pozuelo de Alarcón, donde ha destacado que Madrid será "la región europea con más personas formadas en esta tecnología". "Queremos, entre otras muchas cosas, que los jóvenes tengan las herramientas y las destrezas nece-



Ayuso visitó la sede de Microsoft

sarias para su trabajo, para su formación en todos los campos, en la educación, en las finanzas, en la salud, en arquitectura", ha explicado, para a continuación desgranar que estos cursos están abiertos para todos los jóvenes entre los 16 y los 26 años.

Gratuito

La iniciativa, online y gratuita, ya está disponible en la web de Founderz. Como ha detallado Ayuso, cuenta con dos módulos donde, además de aprender conceptos sobre el uso de esta tecnología, co-

nocerán la disciplina de Prompt Engineering, para ayudarles a entender cómo generar instrucciones con la IA que les permitan lograr respuestas específicas sobre cualquier gestión.

Para obtener la certificación oficial los alumnos deberán realizar una actividad o proyecto final (Open Challenge) en el que se identificarán los casos de uso que mejor den respuesta a los retos definidos por el Gobierno regional. La metodología también incluye material formativo online.

Madrid tendrá el primer piso de transición para autistas

Esta iniciativa pionera preparará a estas personas para tener una vida independiente y autónoma • Está previsto que arranque en 2025

GENTE
@gentedigital

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado que el Ejecutivo regional abrirá en 2025 el primer piso público de entrenamiento y transición a la vida independiente para personas con autismo.

“Lo que queremos es que en él puedan convivir perso-

nas con autismo que estén supervisadas por profesionales para entrenar así sus capacidades. Va a servir como una transición para después emprender una vida independiente”, ha planteado la mandataria autonómica, quien ha apostillado que el objetivo final es que puedan ser “totalmente autónomas”. También se creará un registro de voluntades para que las personas con discapacidad y sus fami-



Ayuso, durante la visita a la Fundación Juan XXIII

TAMBIÉN SE
CREARÁ UN
REGISTRO DE
VOLUNTADES
DE LAS FAMILIAS

lias puedan dejar constancia del plan de vida elegido. Esta medida ha sido pedida por “muchos padres preocupados por la situación de sus hijos o familiares” una vez que ellos ya no estén. Van a facilitar, además, que en las

nuevas residencias tengan unidades para que las personas con discapacidad puedan vivir con sus familias.

Visita

Ayuso hizo este anuncio durante la visita que realizó el

PROYECTO

Centrado en las habilidades sociales

La consejera de Familia, Juventud y Asuntos Sociales, Ana Dávila, ha explicado que está previsto que el piso eche a andar después del verano y que estará centrado tanto en la mejora de las habilidades sociales como en la incorporación a la autonomía en el ámbito doméstico y en el entorno comunitario. Dávila añadió que en este recurso trabajará personal durante las 24 horas del día por turnos y que se buscará crear “grupos homogéneos”.

pasado viernes 4 de octubre a la Fundación Juan XXIII, que ofrece en la actualidad plazas públicas para la atención de personas en riesgo o situación de vulnerabilidad psicosocial y potenciar su autonomía personal.

USA BIEN LAS REDES. NO ES SOLO LO QUE CONSUMES, SINO LO QUE TE DEVORA.

La adicción a las redes distorsiona el sentido de la realidad.

Pueden destruir tus relaciones personales y tu vida.

Y llegan a consumir internamente a la persona.



La plaza de Matadero, epicentro de los actos por la Hispanidad

El Ayuntamiento ofrecerá conciertos en este espacio, un espectáculo piromusical en Cibeles y un recorrido gastronómico ● Artistas de Colombia, México y España ofrecerán propuestas de estilos que van del urbano al folk

celebrarán actuaciones tanto por la mañana como por la tarde. La primera de ellas correrá a cargo de Elsa y Elmar, nombre del proyecto musical de la cantautora colombiana Elsa Margarita Carvajal. La cita será a las 13 horas. Ya en horario vespertino, a las 20 horas, sonará en la plaza de Matadero el flamenco fusión del español Diego Guerrero, nominado en 2023 al Latin Grammy en la categoría de Mejor Álbum de Música Flamenca. El último de los conciertos de la jornada vendrá de la mano de los artistas españoles Rocío Márquez & Bronquio, quienes se atreven a fusionar con gran talento y éxito el flamenco y la música electrónica. Este espectáculo será a las 21:30.

Además, también este sábado 12 de octubre, en la Plaza de Cibeles, alrededor de las 21:10 horas, el Ayuntamiento ofrecerá un espectáculo piromusical, para celebrar y reflejar la herencia cultural compartida y crear un ambiente de alegría y diversión. Será una

selección de músicas populares, a cargo del músico y compositor Luis Miguel Cobo, que estará sincronizada con fuegos artificiales, de Pirotecnia Vulcano.

MÁS INFORMACIÓN

[gentedigital.es](https://www.gentedigital.es)

La actualidad de la capital y sus distritos, en nuestra web

Los patinetes de alquiler dirán adiós el 25 de octubre

MOVILIDAD

E. P.

La ciudad de Madrid se despedirá de los patinetes de alquiler el próximo 25 de octubre y las operadoras disponen ahora de 15 días hábiles para retirar los vehículos de las calles, ha informado el Área de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad.

Este pasado martes día 8, el delegado del área, Borja Carabante, firmó el decreto de revocación definitivo de patinetes que se comunicó a las empresas este mismo miércoles 9. Por lo tanto, el día 25 de octubre ningún patinete eléctrico de alquiler sin base fija podrá estar estacionado en las calles de Madrid.

Sancciones

En caso de incumplimiento, la Policía Municipal podrá retirarlos a partir de esa fecha y sancionar a las empresas con hasta 1.500 euros por infringir la Ordenanza de Movilidad Sostenible.

El alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida, informó hace un mes de que el Ayuntamiento de Madrid iba a revocar la autorización para los 6.000 patinetes de tres empresas que podían circular por sus calles al considerar que no se está cumpliendo con las condiciones acordadas. Así, Almeida trasladó que el Consistorio ha constatado que a lo largo de estos meses no se ha producido el cumplimiento de los condicionantes acordados.

CULTURA

GENTE

@gentedigital

El Ayuntamiento de Madrid colabora un año más en la programación cultural de Hispanidad 2024, evento impulsado por la Comunidad de Madrid, en el que, a través del Área de Cultura, Turismo y Deporte y la de Economía, Innovación y Hacienda, ofrecerá conciertos en Matadero Madrid, un espectáculo piromusical en la Plaza de Cibeles y un recorrido gastronómico

EL COLOMBIANO NANPA BÁSICO SE SUBIRÁ AL ESCENARIO ESTE VIERNES DÍA 11



El espectáculo piromusical arrancará a las 21:10 horas aproximadamente

co por los mercados municipales.

Matadero Madrid, Centro de Creación Contemporánea del Área de Cultura, Turismo y Deporte, acogerá siete conciertos con propuestas para todos los públicos e inquietudes musicales, como el que tendrá lugar este mismo viernes 11 a las 21:30 horas, cuando el colombiano Nanpa Bá-

PROPUESTAS

Cita con los mercados municipales

Aunque tiene un papel central, la música no será el único ingrediente de estas celebraciones por el Día de la Hispanidad. Un año más se sumarán los mercados municipales, con un recorrido gastronómico y propuestas especiales organizadas por el Área de Cultura, Turismo y Deporte en colaboración con el de Economía, Innovación y Hacienda.

sico subirá al escenario como uno de los platos fuertes de esta edición. Este rapero y compositor se ha convertido en uno de los exponentes más relevantes del rap y el movimiento independiente latinoamericano.

Más actuaciones

El sábado 12 de octubre será el gran día. En esta jornada se

Las obras de restauración de Neptuno arrancarán "cuanto antes"

El Ayuntamiento adelanta que los trabajos tienen como objetivo evitar "males mayores" ● Se espera que duren algo más de dos meses

URBANISMO

AGENCIAS

La delegada de Cultura, Turismo y Deportes del Ayuntamiento de Madrid, Marta Rivera de la Cruz, ha indicado

que las obras de restauración de la Fuente de Neptuno arrancarán "de inmediato" para evitar "males mayores" y ha asegurado que será "una obra corta", que durará "algo más de dos meses". "Es una obra corta, que durará algo

más de dos meses. Es una obra de previsión para evitar que dentro de cinco o seis años haya que hacer una obra mayor, más complicada y más cara", ha defendido.

Diferencias

Para Rivera de la Cruz, esta legislación debe ser "la de la recuperación del patrimonio" y ha subrayado que "se van a hacer más rehabilitaciones

importantes y que hacen ciudad". Al hilo, ha recordado que la Puerta de Alcalá fue "la gran obra", pero ha asegurado que la Fuente de Neptuno "no tiene un deterioro tan grave". "La Puerta de Alcalá estaba muy deteriorada cuando se intervino y fueron casi dos años. Sin embargo, Neptuno no tiene un deterioro tan grave, pero sí tiene carencias que hay que asumir cuanto antes para evitar males mayores. Todo lo que podamos hacer en previsión nos va a adelantar trabajo y anar tiempo", ha insistido.



Rivera de la Cruz, en la fuente de Neptuno

Luz verde a la urbanización de Arroyo Butarque

VILLAVERDE

M. A. N.

El Ayuntamiento de Madrid aprobó de forma inicial la semana pasada el proyecto de urbanización, que permitirá el nacimiento de una nueva zona residencial en el distrito de Villaverde, denominada Arroyo Butarque. Este ámbito está situado próximo al cruce de la M-40 con la A-42, muy cercano al parque forestal Julio Alguacil Gómez, y detrás de las torres de vivienda de la calle de Villalonso.

La actuación, que será ejecutada por la Junta de Compensación, dará lugar a las calzadas que compondrán el nuevo espacio y que incluirán un carril bici. La ordenación se articulará en torno a una gran zona verde central y se estima que se construirán más de 400 viviendas, entre protegidas y libres.

Los vecinos de la A-5 piden unas obras más rápidas

La protesta volvió a pedir la extensión del proyecto hasta la avenida de la Aviación

LATINA

M. A. N.

@gentedigital

Varios centenares de vecinos de Campamento y Aluche recorrieron a pie un tramo de la A-5 el pasado 6 de octubre para volver a exigir al Ayuntamiento que ejecute de una sola vez, y no en dos como está planteado, el soterramiento de la autovía al paso por sus barrios, unas obras que comenzarán el próximo 15 de octubre. Estos residentes reclamaron que los tra-



La cabecera de la manifestación vecinal @MASMADRIDCIUDAD

bajos lleguen a la Avenida de la Aviación, 700 metros más adelante, y que no finalicen a la altura de la calle de Yescas. Al respecto, advirtieron

que la boca del túnel del actual proyecto provocará más ruido y contaminación por lo que pidieron su prolongación cuanto antes hasta la avenida de los Poblados.

El delegado de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad, Borja Carabante, dijo el mismo día que la intención es redactar durante este mandato el proyecto del segundo tramo del soterramiento para llevarlo a cabo a partir de 2027.

Plan movilidad

Las obras provocarán durante meses afecciones al tráfico por lo que el Consistorio ha diseñado un plan de movilidad, con un refuerzo del 7,3% de las líneas de la EMT y más frecuencias en la L50, L10 y Metro Ligero, considerado por Más Madrid como "puro humo, porque no hay refuerzo real del transporte público", señalan.

Maestre pide la suspensión de la licencia del crematorio

USERA

M. A. N.

Más Madrid formalizó la semana pasada la petición de medidas cautelares para la suspensión de la licencia del crematorio en el tanatorio de la M-40, en la avenida de los Rosales (Usera), concedida por el Ayuntamiento de la capital el pasado 20 de agosto.

"Los perjuicios para la salud que se sufrirían en esta zona de Usera no son recuperables", explicó la portavoz de la formación, Rita Maestre.

Esta solicitud se une a los recursos de reposición interpuestos con anterioridad por la oposición en Cibeles, por la FRAVM, por las asociaciones La Unidad de Villaverde Este, La Incolora y AVIB, y por varias decenas de habitantes del barrio de San Fermín, donde está el tanatorio, de forma individual.

MÁS INFORMACIÓN

gentedigital.es

Toda la actualidad de los distritos de Madrid, en nuestra web



La nueva teleasistencia avanzada

mejora tu autonomía con servicios de geolocalización, prevención de la soledad y del sedentarismo

CONECTADOS A LA SEGURIDAD DE ESTAR TRANQUILOS

Infórmate en el **012_Dependencia**



Detectores de movimiento, de actividad, de caídas, sensores de fuego, de humo o de gas.



Financiado por la Unión Europea NextGenerationEU



Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social



Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia



Comunidad de Madrid



Navalcarbón vibró con su equipo en otra noche histórica para Las Rozas

FÚTBOL | COPA DEL REY

Los modestos piden una nueva ronda

El Parla Escuela-Fair Play y Las Rozas CF acceden a la primera ronda de la Copa del Rey • El conjunto parleño superaba en la previa al Sonseca a domicilio (0-1) • Por su parte, el cuadro roceño accede a esta fase tras llegar a semis de la Copa RFEF

F.O.
deportes@genteenmadrid.com

Dentro de todo el caos institucional que ha caracterizado en los últimos años a la Real Federación Española de Fútbol (RFEF) hay que reconocer

que la inclusión de un nuevo formato en la Copa del Rey ha dotado de mayor brillo a una competición que corría serio riesgo de perder su atractivo. El torneo del KO ya no es coto exclusivo de los grandes del fútbol español, como quedó demostrado este pasado

miércoles 9 de octubre, una fecha que será recordada en Las Rozas y en Parla. El motivo, la clasificación de dos de sus equipos de fútbol para la primera ronda de la Copa del Rey.

Las Rozas CF ya saboreó esa dulce experiencia años

SORTEO

Valencia y Sevilla, los rivales

Unas horas después de la emoción vivida en los terrenos de juego se produjo otro momento de nervios, esta vez con el sorteo celebrado en la Ciudad del Fútbol de Las Rozas. Una de las primeras bolas en salir fue la del Parla Escuela, que recibirá la visita de un ilustre como el Valencia.

Por su parte, Las Rozas CF se medirá a otro histórico, el Sevilla, que cuenta con un palmarés notable en este torneo y en la Europa League.

atrás, en la 2020-2021, cuando se dio el lujo de eliminar al Mirandés y poner en serios aprietos a un Eibar que entonces militaba en Primera. Como entonces, el cuadro roceño accede a la Copa del Rey tras su buen papel en la Copa Federación, donde ya está en semifinales tras superar en cuartos al Cazalegas manchego por 3-2. El 'doblete' de Joselu y el tanto del canterano Álvaro Escolano desataron la locura en las gradas de un estadio de Navalcarbón que re-

30

de octubre:

Esa es la semana en la que se jugarán estos encuentros de primera ronda de la Copa

gistraron un ambiente espectacular.

Cita histórica

A varios kilómetros de allí, en la localidad toledana de Sonseca, otro equipo madrileño, el CP Parla Escuela-Fair Play, superaba en la prórroga al equipo local por 0-1. El gol fue obra de uno de los habituales de la Tercera madrileña, Greciano.

De este modo, el equipo que entrena Adrián Sotelo 'Popler' continúa un viaje que empezaba el pasado verano con la participación en la Copa RFFM, donde se imponía en la final jugada en Cotorruelo al San Agustín del Guadalix por 0-3. Es importante destacar que actualmente el Parla Escuela ocupa la decimotercera plaza en el Grupo 2 de Primera Autonómica Aficionado, es decir, el peldaño inferior a la Tercera Federación.

FÚTBOL | PRIMERA FED.

El Atlético B, a colocarse en el amplio vagón delantero

F.O.

Igualdad. Esa es la palabra que mejor resume lo que ha sucedido en las siete primeras jornadas del Grupo 2 de Primera Federación, una competición donde entre el líder, el Real Murcia, y el duodécimo clasificado, el Atlético de Madrid B, solo hay tres puntos de distancia. Para reafirmar esa sensación, otro dato: a pesar de encabezar la clasificación, el conjunto pimentonero ha encajado ya tres derrotas.

Esta atípica situación hace que el filial rojiblanco tenga a tiro de piedra la zona noble, aunque, al mismo tiempo, su margen respecto a los puestos de descenso es exiguo: apenas dos puntos. Con estas certezas, los pupilos de Fernando Torres visitan este sábado (16 horas) el campo del Ibiza, segundo en la tabla.

En apuros

Un poco después, a las 17:30, el Alcorcón actuará como local ante otro filial, el Betis Deportivo, con la intención de cortar cuanto antes una mala racha de resultados que ha llevado a los alfareros a pasar de ser líder de este Grupo 2 a caer a zona de descenso. Un pobre balance de dos puntos sobre 15 posibles explica este bajón.

Por su parte, el Fuenlabrada, que roza los puestos de peligro, recibe al Alcoyano, mientras que el Real Madrid Castilla, tercero por la cola, se mide en casa al Yeclano.

FÚTBOL | LIGA F

El derbi más parejo de los últimos años

Real Madrid y Atlético se disputan el liderato este domingo en el Alfredo Di Stéfano

GENTE

Han bastado cinco jornadas de la Liga F para comprobar que el vigente campeón, el FC Barcelona, sigue siendo el gran rival a batir. Junto al

equipo azulgrana, solo hay otros dos equipos que cuentan todos sus partidos por victorias: Atlético y Real Madrid. Eso sí, solo uno de estos dos aspirantes seguirá la estela del Barça (dando por hecho que el cuadro de Pepe Romeu gane su partido como local ante el Espanyol), ya que la sexta jornada del campeonato depara un derbi madrileño en Valdebebas para este

domingo 13 (20 horas).

Igualdad

Con los datos en la mano, estamos ante uno de los partidos de rivalidad vecinal más parejos de los años precedentes. Sin ir más lejos, en la última ocasión que colchonearas y merengues se vieron las caras, la situación clasificato-

ria era bien distinta. El 11 de mayo de este año, el Atlético se presentaba en el Alfredo Di Stéfano con la urgencia de sumar los tres puntos para mantener sus opciones de acceder a la Champions, ante un Real Madrid que ya no tenía opciones de ser campeón. El resultado final fue de 2-3. En Copa, otro triunfo rojiblanco por 2-1.

FÚTBOL | SEGUNDA FEDERACIÓN

El Sanse se aferra a su condición de local

GENTE

Una dura derrota por 6-0 en el campo del Guadalajara dejó a la UD Sanse tocada en su ánimo y, de paso, ocupando puestos de descenso tras la disputa de la jornada 6 en el Grupo 5 de Segunda Federación. El equipo que entrena Gonzalo Ónega tratará de re-

vertir la situación con una actuación convincente este domingo (12 horas) en Mataró ante el Talavera.

Por arriba, el Getafe B, líder, visita al Illescas. Además, Coria-Navalcarnero, Rayo Majadahonda-Moscardó, Real Madrid C-Melilla y Unión Adarve-Guadalajara.

FÚTBOL SALA | PRIMERA DIVISIÓN

Movistar Inter hace borrón y cuenta nueva

El conjunto de Torrejón de Ardoz arranca la nueva temporada con muchas caras nuevas • La dirección deportiva no ha escatimado esfuerzos para romper con la sequía de títulos

F. Q.
deportes@genteenmadrid.com

Una temporada sin títulos suele catalogarse de fracaso para una entidad de la talla de Movistar Inter. Si el periodo sin alimentar las vitrinas se amplía a tres cursos, se puede hablar, sin género de dudas, de una crisis institucional. El cuadro de Torrejón de Ardoz ha perdido su hegemonía a nivel nacional en las últimas temporadas, viéndose superado por sus dos rivales históricos, FC Barcelo-

CLUBES COMO
CARTAGENA HAN
SUPERADO A
INTER ESTOS
ÚLTIMOS AÑOS

na y ElPozo Murcia, pero también por otros clubes con menos pedigrí, como Jimbee Cartagena o Jaén Paraíso Interior, que junto a Palma Futsal han conformado la nueva clase noble del fútbol sala español.

Dado el contexto, Movistar Inter estaba llamado a protagonizar una pequeña revo-



Imagen de un partido amistoso reciente MOVISTAR INTER

lución en su plantilla. El mercado veraniego ha sido testigo de varios movimientos de postín por parte del club madrileño, que no ha escatimado esfuerzos a la hora de reforzar un plantel que sigue estando dirigido por Alberto Riquer. De este modo han llegado al Jorge Garbajosa nombres como Chaguinha, procedente de Palma Futsal, o Lucao, ex de Jimbee Cartagena, que defenderá los colores interistas junto a Bebé, un viejo conocido de la afición torrejonera.

Realidad

Casualidad o causalidad, lo cierto es que en la reciente final del Campeonato del Mundo de la FIFA disputada entre Argentina y Brasil, Movistar Inter no contaba con

CHAGUINHA,
LUCAO O BEBÉ
SON ALGUNOS DE
LOS FICHAJES
MÁS SONADOS

ningún representante, mientras que, por ejemplo, ElPozo Murcia y el Barcelona pueden presumir de tener cuatro y dos campeones del mundo, respectivamente. Tres de ellos, Marcel, Marlon y Pito, sí vistieron los colores de Inter en temporadas precedentes.

Ahora toca dejar de lado el pasado para centrarse en el presente, comenzando por el primer partido de Liga que se jugará este viernes en la cancha del Sala 10 Zaragoza, otro histórico que ha regresado a la máxima categoría tras proclamarse campeón de Segunda. La primera cita como local para Inter será el sábado 19 ante Burela.



Christian Díaz en el partido ante Obradoiro

BALONCESTO | PRIMERA FEB

Sabor a revancha en El Plantío

El Movistar Estudiantes visita al Tizona, equipo al que apeó en las semifinales pasadas

GENTE

Con la ilusión de lograr el ansiado ascenso a la ACB, el pasado 8 de junio se veían las caras en el Madrid Arena el Movistar Estudiantes y el Grupo Ureta Tizona Burgos. El resultado final de 86-62 dio a los colegiales un billete para la final del 'play-off', pero lo cierto es que, cuatro meses después, los caminos de ambos equipos se vuelven a cruzar en la segunda categoría nacional. La cita será este

viernes 11 (20:45 horas) en El Plantío, en un contexto bien diferente: mientras el Movistar Estudiantes ha sido capaz de ganar sus dos primeros partidos de Liga, el Tizona no conoce aún la victoria. Eso sí, el año pasado, en la fase regular, el triunfo fue para los burgaleses (90-83).

Primer revés

En la tarde del sábado (19 horas), el otro representante madrileño, el Flexicar Fuenlabrada, visita la cancha del UEMC Real Valladolid tras encajar la semana pasada su primera derrota de la temporada. El Silbó San Pablo Burgos le superó por 70-79.

VOLEIBOL | SUPERLIGA FEMENINA 2

El UC3M Leganés muestra su poderío

En la primera jornada se imponía por 3-1 en el derbi con el FEEL Alcobendas, que este sábado jugará como local frente al Extremadura Arroyo

GENTE

La Superliga Femenina 2 de voleibol arrancó con un partido que bien podría darse en la máxima categoría. Un re-

cién descendido como el FEEL Alcobendas visitaba la pista del UC3M Voleibol Leganés, aspirante al ascenso. El resultado final, 3-1, dejó bien



Derbi en el Pabellón Europa

claro que las leganenses llegan a este nuevo curso con una gran plantilla. Este sábado 12, primer partido a domicilio en Arona.

En casa

Por su parte, el FEEL Alcobendas se estrenará ante su afición recibiendo también este sábado (17 horas) al Extremadura Arroyo. Un poco más tarde, a las 19:30, el foco se traslada al José Antonio Paraíso de Torrejón de Ardoz, donde el equipo local buscará su primer triunfo del curso ante el CV Oviedo.

RUGBY | PRIMERA DIVISIÓN

El Silicius Alcobendas arranca con buen pie

GENTE

La Primera División masculina de rugby alzó el telón el pasado fin de semana con noticias opuestas para los dos representantes madrileños. El Silicius Alcobendas Rugby no se dejaba sorprender en Las Terrazas por el Barça Rugby, rival al que superaba por un

claro 33-10 que permite a los alcobendenses colocarse en los primeros puestos, antes de visitar este sábado al Huesitos La Vila.

También tendrá que jugar a domicilio el Complutense Cisneros, quien viajará a Ordizia tras caer en la jornada inaugural por 26-31.

Corría el año 2018 cuando una novela, 'La novia gitana', se convirtió en uno de los fenómenos literarios de nuestro país. Seis años después ya sabemos quiénes son los escritores que responden al seudónimo de Carmen Mola. Hablamos con Agustín Martínez, Jorge Díaz y Antonio Mercero sobre 'El clan'.

Os despedís de uno de vuestros personajes más icónicos, Elena Blanco. ¿En qué momento visteis que la saga corría el riesgo de generar indiferencia entre los lectores?

— **Jorge Díaz:** Creo que no hemos llegado a esa conclusión, sino que habría un momento en el que eso pasaría y que teníamos que adelantarnos. ¿En qué momento decidimos terminar? Tiene más que ver con el contenido. En esta novela Elena Blanco no se enfrenta con un enemigo con cara, un enemigo al que se pueda vencer, sino que se enfrenta con el sistema, al que es imposible vencer. Entonces, seguir con la saga sería retroceder, más allá no puede haber nada.

¿Fue una decisión de unánime?

— **Antonio Mercero:** Estábamos de acuerdo. A veces he pensado en autores que hacen 10, 12, 15 novelas de su personaje, como Andrea Camilleri, con Montalbano. Se puede caer en eso, como es muy difícil acertar con un personaje que guste, una vez que lo has conseguido, ostras, no lo sueltes. Pero estábamos de acuerdo, es mejor tener cinco novelas buenas de Elena Blanco y ya está, no quedarte apalancado y caer en la autocomplacencia de hacer lo que sabes que funciona, ir a por nuevos retos, que es lo que vamos a hacer.

Es el fin de Elena Blanco, ¿también el de todos los universos que rodean a este personaje?

— **Jorge Díaz:** Nuestra intención es cortar con esto, evidentemente es muy difícil hacerlo del todo, sabemos que vamos a tener la tentación de volver, de hacer un 'spin-off' o de meter en otra novela alguno de nuestros personajes. Pero ahora mismo, en frío, no queremos hacerlo, por eso somos tan categóricos y tan vehementes a la hora de decir que es el final.

La brigada en la que trabaja Elena Blanco, en muchas ocasiones necesita salirse fuera de la ley. En casos como el del clan, ¿es necesario sí o sí saltarse las reglas del juego?

— **Agustín Martínez:** Sin saltarse las normas y enfrentándose a lo que nosotros hemos llamado aquí el clan, yo creo que es complicado, porque ellos se las saltan todo el rato y te llevan mucha ventaja. En la brigada de la BAC, empezando por Elena Blanco, siempre han estado en esa frontera resbaladiza entre el bien y el mal, entre lo legal y lo ilegal. Nunca hemos querido hacer policías héroes, son policías muy humanos. Hay muchos ejemplos en las cinco novelas de decisiones que se toman, siempre con el propósito de esclarecer un cri-

ESCENARIO:
Como en las entregas anteriores, Madrid tiene un protagonista indiscutible



CARMEN MOLA

“Es mejor tener cinco novelas buenas que caer en la autocomplacencia”

Los tres autores que firman bajo uno de los seudónimos más populares ponen punto y final a la exitosa saga de Elena Blanco con una nueva novela, 'El clan' (Planeta)

ENTREVISTA DE FRANCISCO QUIRÓS SORIANO (@FranciscoQuiros) | FOTO DE JAVIER OCAÑA

men, donde te tienes que saltar el reglamento, y a veces de forma clamorosa, incluso manchándote las manos de sangre. Nuestros policías lo hacen hasta el punto de que a veces puede el lector dudar de quién es el bueno y quién es el malo. Nos gusta esta concepción de la moral como algo que se mueve.

Al clan no le falta de nada: policías, políticos, miembros de la judicatura... Si divagáramos sobre un posible origen, ¿cuál sería la piedra angular?

— **Agustín Martínez:** No sé cuándo empezó todo, pero hay gente que siempre consigue mantenerse arriba. En la historia de España, las familias poderosas de la actualidad ya lo eran durante el Franquismo, la República... Son siempre los mismos, de una manera genética van heredando ese poder ¿Dónde está el inicio? En la naturaleza humana, siempre hay alguien que quiere imponerse.

El primer capítulo describe una escena atroz en la guerra de Liberia, pero también se habla de la migración. ¿Por qué Europa sigue mirando para otro lado respecto a esta realidad?

— **Agustín Martínez:** Porque nos conviene. Hemos creado un sistema en el que vivimos de una manera bastante cómoda, a costa de la explotación de países que viven en la miseria. Estos poderes, en su gran perversidad, están monetizando el sufrimiento humano en África, en Asia y en un montón de sitios. A través de ciertas preguntas llegamos a la

“EL PODER, EN SU GRAN PERVERSIDAD, MONETIZA EL SUFRIMIENTO EN ÁFRICA”

“CONSERVAMOS LO QUE NOS UNIÓ AL PRINCIPIO, CARMEN MOLA SEGUIRÁ Y HABRÁ MÁS NOVELAS”

idea del clan, hay alguien que está aquí, no un loco en mitad de África, en un despacho muy bonito, haciéndose rico a costa de situaciones como la guerra de Liberia.

Os han preguntado si existen fricciones a la hora de escribir la novela y soéis aludir más a la parte de promoción. Como a las estrellas del rock, ¿desgasta más la gira que la creación de la obra en sí?

— **Agustín Martínez:** Por suerte conservamos lo que nos unió al principio, nos lo pasamos muy bien escribiendo, y, además, tenemos la suerte ahora mismo de tener lectores al otro lado. No hay ninguna intención de que Carmen Mola termine, todo lo contrario, lo que nos apetecía era seguir haciendo crecer a Carmen Mola, por eso decimos aquello de no quedarnos en el mismo sitio, sino probar algo nuevo. El proyecto de Carmen Mola seguirá y habrá más novelas.

MURPROTEC®

Tratamientos definitivos contra la humedad

Cuidando de tu hogar, cuidamos de ti
**Cuando tu casa y tú vivís
100% sin humedades,
os cambia la cara**



 CONDENSACIÓN  CAPILARIDAD  FILTRACIONES

IDEADO FABRICADO EN EUROPA   Empresa líder del sector con certificación ISO 9001

Delegaciones Murprotec en: España, Portugal, Francia, Bélgica, Holanda, Italia, Suiza y Luxemburgo

Más de **65** AÑOS DE EXPERIENCIA · DESDE 1954 ·



Solicita tu diagnóstico gratuito, personalizado, in situ y sin compromiso

900 30 11 30
www.murprotec.es



ASENTADO:

En su nuevo disco Meier también habla de una realidad, la de echar raíces en un lugar "tras una carrera larga y nómada"



no la sabía, entonces se ha sumado y les ha gustado mucho. La gente que siempre ha estado conmigo, lo primero que me ha dicho es 'este álbum suena a ti', creo que eso refleja que es una propuesta honesta. Tras 20 años mi esencia sigue siendo la misma, me sigo sintiendo exactamente igual a la hora de componer, no he tratado de encajar en las tendencias y en las modas de hoy", asegura.

Dos citas

Unos meses después del lanzamiento de 'He vuelto a casa', Christian Meier se enfrenta

"NO HE TRATADO DE ENCAJAR EN LAS MODAS DE HOY, MI ESENCIA ES LA MISMA"

"HAY GENTE QUE ME CONOCÍA SOLO COMO ACTOR, NO COMO MÚSICO"

"MIRO CON TERNURA A MI YO DE 22 AÑOS, SE CUMPLIÓ TODO LO QUE SONÉ"

CHRISTIAN MEIER

"Si no hubiera llegado la pandemia no habría regresado a la música"

El artista peruano regresa a España para presentar 'He vuelto a casa', su primer disco tras 22 años • Esas nuevas canciones y otros éxitos anteriores sonarán en los conciertos de Madrid (22 de octubre) y Barcelona (día 24)

POR F. Q. SORIANO (@FranciscoQuiros)

Parece que ha pasado un siglo, pero en realidad hace solo algo más de cuatro años que el mundo se paró por culpa del coronavirus. De aquella experiencia traumática la humanidad, en general, sacó algunas lecciones vitales. En el caso particular de Christian Meier, el confinamiento también sirvió para que se reencontrara con una de sus grandes pasiones: "He tenido muchísima suerte, y en esto

COLABORACIÓN DESTACADA

Amistad especial con Mikel Erentxun

La canción que abre el álbum es 'Deja vu', un tema que ha encontrado una nueva vía en la colaboración con Mikel Erentxun, artista con el que Christian Meier ya cantó 'Novia de nadie' hace más de 20 años. "Mikel probablemente es la persona que más me insistía en volver a la música, en todas sus entrevistas siempre dice que le parezco mucho mejor músico que actor", comenta Meier entre risas.

no quiero ser muy cruel con la gente que le ha pasado mal en ese tiempo, si no hubiera habido pandemia yo no hubiera vuelto a la música, tuvo que pasar eso para que yo comenzara otra vez, reseteara de alguna manera mis botones y empezara de cero escribir un álbum como lo he escrito". Meier, que durante más de dos décadas dejó aparcada su carrera musical para labrarse una interesante trayectoria como actor, se refiere así a 'He vuelto a casa', un disco con el que puso punto final a ese largo paréntesis.

Al margen de reencontrarse con su faceta musical, este álbum también le ha servido al artista peruano para saborear de nuevo el reconocimiento del público. "Por un lado, hay un público ya cautivo que ha esperado muchísimo tiempo y otro que se ha enterado de que no era solo un actor, que en realidad era un músico que en el camino se convirtió en un actor famoso. De alguna manera hay gente que esa historia previa

a lo que él califica como "la cereza del pastel": volver a España para presentar el disco. Será el 22 de octubre en Madrid, en La Riviera, y dos días después en Barcelona, en la sala Razzmatazz.

Lejos de lo que pudiera pensarse, esa vuelta a los escenarios no llega acompañada de dudas. "La gira comenzó el año pasado, el 30 de septiembre, en mi país, probablemente en el teatro más simbólico. Mientras iba ensayando y salían más fechas, cada vez iba pensando más en si me iría bien, si sería igual que antes, si tendría nervios... El día que llegó el concierto, nunca me sentí más listo para hacer algo que esa gira en directo", proclama mientras abre una puerta al pasado para reconocer "un gran orgullo" por todos sus logros: "Cuando tenía 22 años, no tenía dinero ni para invitar a una chica al cine. Ahora, miro a ese chico con ternura, todo lo que él soñó lo cumplió y más. No le fue mal en la vida", finaliza.





ENCIAS

8					
2	7	6		3	
		3	6		
6					
	4		9		
					3
		4	8		
				2	5
					6

1	S
6	7
2	9
7	1
3	2
4	8
8	7
5	6
9	3

D	I	E	L	O	M	F	L	O	L	O	B	L	R	O
R	E	E	T	R	R	F	V	E	R	N	C	U	R	C
R	A	S	P	B	R	L	E	R	A	D	I	C	R	A
A	V	E	T	H	V	I	A	I	C	R	A	I	A	H
O	A	N	A	H	C	H	T	L	E	S	E	R	C	S
H	D	O	P	T	E	L	S	T	C	B	T	A	V	A
S	I	Z	N	S	E	T	N	I	A	D	V	A	L	T
S	V	I	A	O	G	E	S	V	O	V	O	E	O	A
T	D	I	C	N	T	A	T	O	R	A	G	W	N	N
I	S	O	V	R	U	B	M	T	G	I	R	N	R	N
O	A	R	V	V	A	T	O	N	R	R	R	I	S	O
L	T	A	V	L	O	N	V	L	E	S	U	T	D	S
G	V	T	E	U	A	D	O	H	S	V	A	N	I	O
R	A	T	O	O	R	A	T	O	O	R	T	A	L	T
M	B	A	V	A	D	O	R	E	S	H	R	M	E	M

QUIZ

Traslada la letra que corresponde, a la respuesta correcta de cada pregunta, al encasillado inferior y descubrirás uno de los sitios más especiales de Madrid.



1- ¿Quién era **Alberto Alcocer**?

- S Un alcalde de Madrid
- T Un artista renacentista italiano
- E Ambas son correctas



3- ¿En qué año llegaron los **delfines** a la fuente de la plaza de la República de Argentina?

- N En 1947
- C En 1957
- R En 1967



5- ¿Cuántos espacios tiene el **Museo Reina Sofía**?

- B Un edificio
- T Dos edificios
- S Dos edificios y dos sedes expositivas



7- ¿En qué año fue Madrid "**Capital de Deporte del Mundo**"?

- D 2002
- L 2012
- R 2022



2- ¿Dónde se encuentra la **Biblioteca Histórica Marqués de Valdecilla**?

- L En la calle Noviciado
- G En el Paseo de la Castellana
- H En una de las dependencias del Palacio Real



4- ¿Cuál es el **color** que utiliza en los partidos como local el **Estudiantes Femenino**?

- O Verde
- A Negro
- I Amarillo



6- ¿De qué material están hechos los 2 **leones de las Cortes**?

- T Del bronce fundido de los cañones de la Guerra de África (1886)
- E Del bronce de las campanas de la antigua basilica de La Almudena
- F Ninguna de las dos



8- ¿Cuál es el **edificio más alto** de Madrid?

- O Torre Cristal
- A Torre Picasso
- E Torrespaña ("el piruli")

1	2	3	4	5	6	7	8	9	0

SOPA de LETRAS

Hoy hemos escondido el nombre de **5 calles** de nuestra ciudad.

¿Podrás encontrarlas?

E	M	B	A	J	A	D	O	R	E	S	H	R	M
T	A	L	U	R	C	C	O	A	T	Q	O	O	R
O	I	N	A	S	H	O	Q	Y	U	E	L	A	G
D	S	U	T	L	E	A	N	O	U	L	A	L	U
O	S	I	R	R	R	N	O	T	A	A	R	Y	O
N	R	I	G	T	M	B	U	R	A	J	Q	S	I
N	M	G	A	R	O	L	Y	L	N	C	J	D	L
E	O	A	O	A	S	E	G	O	V	I	A	E	E
L	U	V	D	Y	I	N	T	E	S	N	Z	I	S
L	A	L	B	C	L	S	T	E	L	P	O	D	H
R	C	S	E	L	L	U	C	H	A	N	A	O	A
A	D	I	C	R	A	I	A	H	T	E	S	A	R
C	U	R	E	A	F	S	P	B	R	L	E	E	R
O	R	Y	B	Y	O	L	J	M	L	O	E	I	D

↳ Promoviendo
planes de reequilibrio
en distritos y barrios
vulnerables

↳ Más de 300
proyectos de inversión
cada año

Madrid
invierte
en Madrid